

Sébastien Bourdais : F1 ou pas ?

Sébastien Bourdais domine la F3000 cette saison comme Micheal Schumacher domine la F1. Cependant, cet ex-pilote d'essai de Prost GP n'a pas une place assurée en Formule1.

Et même en F3000, il se dit qu'il pourrait ne pas terminer la saison faute d'un financement suffisant. 200.000€ manqueraient pour terminer cette année. Ce qui est un comble quand on sait qu'il a remporté 3 des 6 GP et surtout aligné 5 poles positions !

En effet, en gagnant au Nurburgring, il a encore une fois démontré qu'il était le pilote le plus talentueux du peloton, devant même Pizzonia, pilote d'essai de BMW-Williams et surtout Tomas Enge, ancien pilote Prost GP.

Néanmoins, dans le sport automobile, il faut de l'argent pour se faire une place. Espérons que la Fédération Française de Sport Automobile, Renault et d'autres groupes français l'aident d'une part à terminer cette formidable saison de F3000 et d'autre part à rentrer dans le groupe très fermé des pilotes de Formule1 au côté du dernier français en place, Olivier Panis.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 25 juin 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1970-sebastien-bourdais-f1-ou-pas.html>